
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0037/2021). 

 

Die FW-Fraktion bittet darum, die Obstbauern mit einzubinden. 

 


